



FICHA APLICACIONES MÓVILES

1. Datos generales

Nombre App: EFE Digital

 Descripción: aplicación que ofrece la agencia de noticias EFE para dispositivos móviles, manteniendo al usuario informado de forma permanente y casi a tiempo real

• Versión: 1.1

• Fecha de actualización: 24/07/2015

• Idioma: Español

• **Desarrollador:** Agencia EFE S. A.

• **Coste:** Gratuita

• Requisitos hardware/software: Android versión 2.3. o superior.

2. Entorno de pruebas

Plataforma: Samsung Galaxy S 6, Nexus 5 y 6

• Sistema Operativo y versión: Android 5.1.1

• Ayuda técnica utilizada (versión): TalkBack 4.3.1 (Motor de Texto a Voz de Samsung e Ivona HQ), BrailleBack 0.93.0 Beta y Línea Braille Focus 40 BT2

3. Accesibilidad/Usabilidad

Se han encontrado algunos problemas de accesibilidad con TalkBack que aunque no impiden el uso general de esta aplicación con esta herramienta, sí hacen que su manejo sea más complejo pudiendo, en algunos casos, desechar el uso de alguna de sus funcionalidades por lo incómodo que puede resultar.

Los botones comunes de la barra superior (EFE, Buscar, Actualizar, Menú) no están etiquetados, por lo que se necesita ayuda externa para usar el etiquetador gráfico. Se recuerda que el revisor permite etiquetar los botones/gráficos abriendo el menú contextual local (gesto con un dedo hacia arriba y hacia la derecha) teniendo el elemento a etiquetar seleccionado.

Las pestañas (Actualidad, Mis noticias, etc.) no se verbalizan como tales.

Al abrir el menú de la aplicación el foco no queda posicionado en el mismo, por lo que en muchos casos, se debe hacer una exploración en la pantalla para encontrar la lista. Para cerrar el menú, no se puede usar el gesto "atrás", por lo que hay que encontrar el botón sin texto de cierre y etiquetarlo.





Las fotografías en las noticias no suelen tener texto alternativo y además está definido como botón sin texto. Una vez ejecutado el botón correspondiente a la imagen, sí se suele encontrar con una explicación de la imagen.

Cuando se abre por primera vez la aplicación y cuando se han hecho varias consultas y se accede a una noticia, suele salir un banner de publicidad a pantalla completa no accesible, por lo que se debe intuir su presencia y cerrar dicho banner. Posteriormente se inserta un banner inferior que dificulta la lectura de la noticia. La solución es ir atrás y volver a abrirla. Posteriormente, no vuelve a salir publicidad, por lo que la lectura ya es posible sin contratiempos.

El comportamiento con una Línea Braille "FOCUS 40 BLUE", es similar al de la respuesta con la pantalla táctil, sobre todo como mayor problema, remarcar la falta de etiquetado de botones.

4. Funcionalidad

La información está estructurada por temáticas. Permite organizar las noticias en función de los titulares, utilizar notificaciones y clasificar las noticias preferidas.

La aplicación es útil para recibir la información casi a tiempo real, gracias a su sistema de alertas integradas.

5. Conclusiones

La aplicación EFE Digital resulta útil una vez que se solventan los problemas de etiquetado.

Incómoda de utilizar por la inserción de banners de publicidad no accesibles que bloquean la lectura de la noticia.

Aunque se han encontrado diversos problemas de accesibilidad, la sencillez de la aplicación permite que sea utilizada por usuarios de TalkBack, perdiendo parte de la funcionalidad ofrecida.

Fecha realización

12/01/2016